

計量器の定期検査を受けましょう

適正な計量や商取引の公平を

群馬県では、取引・証明に使用される計量器（ハカリ）の定期検査を2年に1回の周期で実施しています。計量法に基づき、適正な計量の実施および商取引の公平を守ることを目的です。

この機会に必ず検査を受けてください。

日時・場所 6月4日(金)
午前10時～正午 館林市農協
千江田支所
午後1時～午後3時 館林市農協佐貫支所

農協佐貫支所
検査対象計量器 商店・工場
で業務用を使用 学校・幼稚園・保育園等で体重測定に使用
病院・薬局・診療所等で調剤に使用 農協等で園芸農産物の出荷に使用 農家等が園芸

農産物を庭先取引に使用
その他、取引・証明に使用

注意事項 「ハカリ」は、掃除し検査がスムーズに行える状態
で持参してください。この検査には、群馬県手数料条例に基づき手数料が必要で
す。この検査に代わり計量士による検査を受ける方法もあ
ります。

連絡先 群馬県計量検定所
☎027(263)2436



経済課

内線353

町道等法面への除草薬散布はやめましょう

除草するときは草刈りで

町では、道路・水路等の法面を保護するために、除草する場合は草刈りをお願いしています。法面の維持管理のため、除草薬散布はやめましょう。

都市建設課

内線364

情報メディアの整備方針を模索

行政情報検討委員会を設立

明和町行政情報検討委員会の設立会議が4月27日、中央公民



館で開かれました。

町長の諮問機関である同委員会は、インターネットの普及など高度情報化社会の進展に伴い、求められる行政情報の内容や費用対効果などを調査・研究し、効率的な情報メディアの整備方針を模索することを目的に設立されたものです。委員は、オフトーク通信運営委員・番組編成委員や学識経験者、地域代表者など50人で構成。委員長に江原助役を選出しました。

会議では、今後の検討委員会会議の進め方や町の情報伝達手段の整備経緯と現状、町民300人を対象にした行政情報伝達に関するアンケート調査の内容などを審議・検討しました。

選挙管理委員会委員長に渡辺和夫さん

町選挙管理委員会が4月27日、役場で開かれ、委員長に渡辺和夫さんが委員互選で選任されました。なお、委員会構成は次のとおりです。（敬称略）

委員長 渡辺和夫（矢島）
委員長職務代理者 砂賀杖夫（斗合田）
委員 塩谷幾雄（川俣）、吉永茂（梅原）